

LA CRÈME DE LA Crème

■ Si te vi...
Eva Makívar

Ayer el diario *Reforma* publicó sobre Nadia Fernanda Bernal, la "Niña del Milenio del Estado de México". Nadia nació en un hospital público el 1 de enero de 2000, cuando la exesposa del gobernador Arturo Montiel Rojas, Paula Yáñez de Montiel, entonces presidenta del DIF mexiquense, prometió a la familia de escasos recursos leche de fórmula para su lactancia, gastos médicos gratuitos hasta los 18 años y una beca escolar.

Sin embargo, la hija de un ayudante de mecánico y un ama de casa nunca fue registrada por el DIF en algún programa de ayuda, y en el Hospital del Niño, del ISEM, le decomisaron el reconocimiento que la certificaba como la primera bebé del Siglo XXI, cuando fue a su primera consulta de urgencia...

"Pero han pasado nueve años y no nos han dado nada", dijo el papá de la niña.

¡Újule!, dicen, si te vi, ni me acuerdo..., santito nuevo, dónde te pondré, que el aire no te dé...

Fácil

Que el Congreso de la Unión "no ha encontrado una fórmula" que le permita no sólo desmenuzar las "cuentas alegres", sino también obligar al Ejecutivo federal a responder a las críticas.

¡Um!, aconsejan, pues muy fácil, que lean las crónicas de los partes de guerra contra el *narco*..., si es lo único que hasta ahorita se ha hecho...

Caso cerrado

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aprobó el protocolo de investigación sobre los hechos ocurridos en la guardería ABC de Hermosillo, Sonora, el cual busca "esclarecer el grado de incidencia de las conductas activas y omisivas de las autoridades" en el siniestro, y la posible existencia de "actos de negligencia"

posterior al suceso.

Además, los magistrados que integran la comisión investigadora determinarán la constitucionalidad del esquema de subrogación de las guarderías del IMSS y si éstas (mil 562 que atienden a 228 mil 503 menores) cumplen con los requerimientos fijados por la ley. También revisarán el estado físico y material en que se encuentran todos estos establecimientos en el país.

¡Chale!, apuntan, entonces lo de la guardería sonorense ya va a ser caso cerrado..., y de seguro el veredicto será: culpables los padres de familia, por haber llevado a sus hijos a esa guardería (son capaces de salir con eso)...

Realista

El técnico Javier Aguirre asegura estar atento de que el Tri "no se vaya al otro extremo", tras el triunfo frente a Estados Unidos.

Al iniciar la concentración por la eliminatoria mundialista ante Costa Rica y Honduras (la noche del lunes), explicó que está "muy pendiente de las actitudes de los jugadores y de su comportamiento; soy bastante latoso y no permito exceso de confianza.

"La razón: hoy estamos fuera del Mundial.

"Por lo tanto, ¿de qué te vas a agrandar para confiarte, si no has hecho nada?, ¿de qué carajos nos vamos a sentir orgullosos hasta hoy?", puntualizó.

¡Vaya!, dicen, hasta que alguien tiene los pies en la tierra...

¿Será?

La corriente de René Bejarano ha dejado de ser lo que fue en el Distrito Federal; hasta hace poco era la fuerza mayoritaria en la capital, hoy apenas alcanzaron nueve de las 30 diputaciones locales que obtuvo su partido en la Asamblea Legislativa.

En los últimos días están muy presionados porque en los hechos sólo les van a tocar cinco presidencias de comisiones en la ALDF, no les puede tocar a todos; por eso ahora presionan para que se dé el cambio en la presidencia del PRD-DF, quieren que Manuel Oropeza sea el líder y así dar la impresión de que no están disminuidos.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.09.2009	Sección Política	Página 29
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

Sin embargo, la decisión de dejarle a Oropesa la presidencia del PRD capitalino era un acuerdo previo con Alejandra Barrales. En toda reintegración de fuerzas, es Marcelo Ebrard quien se lleva la mejor parte, pues de los nuevos diputados de entrada 14 van con su proyecto.

evamakjim@prodigy.net.mx

Después de vejez

El astro de 63 años, Sylvester Stallone, dirigirá y estelarizará *Rambo 5*. Los estudios Nu Image anunciaron que se filmará en la primavera y que Rambo enfrentará a traficantes de drogas para rescatar a una chica secuestrada cerca de la frontera México-States.

¡Um!, dicen, pues que mejor se filme este otoño, no vaya a ser que para primavera ya use bastón.

Ojalá no resulte un rescate fallido, como a los que ya estamos acostumbrados. ☒



Sylvester Stallone. (Foto: Archivo)